Écosystèmes industriels

La FIMME signe pour la performance

La Fédération des industries métallurgiques, mécaniques et électromécaniques (FIMME) a signé un contrat-performance avec les ministères de l'Industrie et de l'Économie en faveur des PME, dans le but de maximiser leur potentiel de croissance.

a Fédération des industries métallurgiques, mécaniques et électromécaniques (FIMME), représentée par son président Abdelhamid Souiri, le ministre de l'Industrie, Moulay Hafid Elalamy et le ministre de l'Économie et des finances, Mohamed Boussaïd, ont signé hier un accord tripartite portant sur une meilleure intégration des PME marocaines dans les écosystèmes industriels. Cette intégration prendra la forme de contrat-programme axés sur la perfor-

mance, la productivité, la rentabilité et la compétitivité, et visera à augmenter leur marge de profitabilité par l'octroi de nouveaux marchés. Fruit d'un travail mené pendant des années par la FIMME, le contrat-programme donnera désormais la possibilité aux PME industrielles nationales d'accéder plus facilement aux appels d'offres, et ainsi faire valoir leurs aptitudes techniques et financières en les confrontant à une concurrence plus «gérable» pour elles. Contacté par Les Inspirations ÉCO, Ab-

delhamid Souiri, président de la FIMME, a précisé que «cet accord est réservé aux PME nationales et œuvre à les intégrer davantage dans l'attribution des marchés par voie de positionnement au niveau des écosystèmes existants». Pour lui, «le contrat-programme signé va imposer aux PME souhaitant en faire partie de fournir davantage d'efforts pour se hisser au niveau des besoins exprimés par le marché. Un saut qualitatif est nécessaire, et nos PME ont la ferme intention de relever le défi». La signa-

ture de cette convention cadre avec le Plan d'accélération industrielle (PAI), qui ambitionne de faire naître des écosystèmes industriels pour les secteurs les plus porteurs (automobile, aéronautique, énergies renouvelables, logistique...). Par conséquent, les secteurs métallurgique, mécanique et électromécanique sont autant de domaines propices à l'émergence d'écosystèmes complets et efficaces, à même de contribuer au succès du PAI, parrainé conjointement par les ministères de l'Industrie et de l'Économie. Abdelhamid Souiri, qui faisait, jusque-là, publiquement part de ses inquiétudes quant à la santé du tissu industriel national dans sa composante PME, semble aujourd'hui rassuré et confiant, assurant que ce contrat avec l'État était le «booster» que les industriels moyens attendaient.

PAR **MEHDI MOUTTALIB** m.mouttalib@leseco.ma